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初めての生徒総会 

  どうでしたか？ 

生徒会に

ついて、ク

ラスで初め

ての議案書

討議が行われ、生徒総会が開かれました。生徒

会総務の人や議長の人たちとはたった２歳し

か違わないのに、随分立派に見えたのではあり

ませんか？先輩達の姿を見て憧れた人もきっといたと思

います。この総会を開くために何度も話し合いを重ね、

専門委員会を開き、準備をしてきました。今、専門委員

をしている人は、その活動に協力したのです。そして、

学級討議をしたみんなも協力しているのです。全員で話

し合ったことが無意味なものにならないよう、意識し

ながら学校生活を送っていきましょう。 

規律委員の人は早速朝の挨拶運動に行ってくれて

います。美化委員の人は毎回ゴミ捨てに行ってくれて

います。委員長の人は、自分のことよりもクラスを優

先して動いてくれています。体育委員・文化委員の人

は毎時間の授業で活躍してくれています。等々・・・

いろいろな専門委員の人がそれぞれの役割を全うし、教科

係の人がしっかり連絡をし、学級の係の人がそれぞれの係

の仕事を行い、給食当番の人がきちんと配膳してくれるか

ら、これだけたくさんの人が学校で過ごしていても順調に

学校生活が送れているのです。１つでも歯車が欠けると

動きが止まってしまいますね。みんなでともに協力し合

いましょう。 

 全校生徒の前で発表した人、立派でした。緊張したで

しょうが、よく頑張りました。いろいろな経験を通して、一人一人が成長

し、黄色学年全体も大きく成長していくのです。 

みんなで花を咲かせよう




